
   155ª ATA DA REUNIÃO DA DIRETORIA 1 

Aos quinze dias do mês de outubro do ano dois mil e dezoito, com início às 14 horas, 2 

realizou-se a 155ª Reunião da Diretoria do XV Plenário do Conselho Regional de 3 

Psicologia - 4ª Região (MG). Estiveram presentes a Conselheira Presidenta Dalcira 4 

Ferrão, a Conselheira Vice-Presidenta Stela Maris Bretas Souza, o Conselheiro Secretário 5 

Délcio Fernando Guimarães Pereira e o Conselheiro Tesoureiro Felipe Viegas Tameirão. 6 

Assuntos tratados: CES-MG: Secretaria Executiva do Conselho Estadual de Saúde de 7 

Minas Gerais encaminhou Ofício CESMG 500/2018 solicitando envio de 8 

reafirmação/indicação de representante do CRP-04 na Comissão Estadual de Reforma 9 

Psiquiátrica/CERP do CES-MG e envio de documentação atualizada. Deliberação: 10 

Diretoria deliberou por reafirmar a representação de Lourdes Machado no CERP. 11 

Conselheira Mariana Tavares: Conselheira Mariana Tavares solicitou pagamento de ajuda 12 

de custo para a membro da Comissão de Psicologia nas Emergências e Desastres 13 

Ivanete por ministrar palestra do tema na Newton Paiva, no dia 01/10/2018 em Belo 14 

Horizonte-MG. Deliberação: Diretoria de acordo conforme solicitado. Conselheira 15 

Aparecida Cruvinel: Conselheira Aparecida Cruvinel solicitou ajuda de custo pela 16 

participação na Reunião da Comissão de Psicologia e Clínica em 11/10/2018. 17 

Deliberação: Diretoria aprovou o pagamento de 1 ajuda de custo conforme pedido. 18 

Solicitou atentar para os prazos para pedidos e deliberação. Subsede Sudeste/CRP-04: 19 

Assistente Administrativo Genilson Almeida encaminhou solicitação de apoio para a ida 20 

da coordenadora da Comissão de Avaliação Psicológica Elza Lobosque no V Congresso 21 

Brasileiro Psicologia: Ciência e Profissão que acontecerá de 14 a 18/11/2018 em São 22 

Paulo, anexo ao pedido a carta de aceite de apresentação de trabalhos no Congresso. 23 

Solicitou o custeio de inscrição no valor de R$420,00, passagem aérea no valor de 24 

R$1360,00, passagem rodoviária Juiz de Fora x Aeroporto Goianá ida e volta no valor de 25 

R$30,00 e hospedagem no valor de R$1.100,00.  Deliberação: Diretoria indeferiu o 26 

pedido, pois não tem apresentação respaldada junto às atividades do CRP-04. 27 

Conselheira Solange Nunes: Conselheira Solange Nunes encaminhou solicitação de 28 

apoio para o I Encontro de Profissionais do SUAS da Comarca de Inhapim/MG a ser 29 

realizado no dia 07/11/2018 de 13 às 17h. O apoio consiste na participação do Psicólogo 30 

Fiscal Marcone Matos com custeio de transporte e diária e de uma Conselheira com 31 

conhecimento sobre a Política Pública de Assistência Social e apoio com 60 pastas e 60 32 

canetas. Deliberação: Diretoria de acordo conforme solicitado. Conselheira Cláudia 33 

Natividade: Conselheira Cláudia Natividade encaminhou informe do CFP que a emissão 34 

de sua passagem só poderia ser realizada em até, no máximo, dez dias que antecedem a 35 

data de seu voo. Assim não será possível emitir sua passagem para a participação na 2ª 36 

Reunião Nacional de Treinamento do CREPOP. Deliberação: Diretoria deliberou por 37 

autorizar a compra da passagem aérea para a Conselheira Cláudia Natividade a fim de 38 

viabilizar participação na 2ª Reunião Nacional de Treinamento do CREPOP. Suricato-BH: 39 

Membro da Suricato Associação de Trabalho e Produção Solidária Henrique Galhano 40 

solicitou que, com a sobra do recurso aprovado de R$5.000,00, após a compra da 41 

passagem aérea, fosse comprado euros para contribuir com o deslocamento de trem e 42 

ônibus nas cidades que irão visitar na Itália. Deliberação: Diretoria solicitou ao Assessor 43 

de Apoio a Gestão responder ao demandante com o indeferimento do pedido, uma vez 44 

que o apoio já foi atendido com a compra da passagem aérea. Florence Poznanski: 45 

Membro do Internet sem Fronteiras Florence Poznanski solicitou agendamento de reunião 46 

com a Diretoria com o advogado Lucas Nasser, de preferência antes do dia 24/10/2018. 47 

Deliberação: Diretoria solicitou responder que o Assessor Jurídico Luiz Henrique está 48 

disponível e pode ser contactado. A Diretoria avalia que não é viável realizar uma reunião 49 

como demandado. Prefeitura Municipal de Timóteo: Diretora do Centro de Referência em 50 

Educação Inclusiva Pe. Jean Marie Lemaire – CREIA de Timóteo encaminhou divulgação 51 

do X Seminário de Educação Inclusiva, com o tema "Inclusão escolar: caminhos, 52 

descaminhos, desafios e perspectivas". O evento acontecerá nos dias 09 e 10 de 53 



novembro na Fundação Aperam e terá entrada gratuita. Deliberação: Diretoria 54 

encaminhou para divulgação pela Gerência de Comunicação. Não será enviado 55 

representante do CRP-04. FMSM: Militante do Fórum Mineiro de Saúde Mental Miriam 56 

Abou-Yd solicitou esclarecimento quanto a deliberação de que o CRP-04 ajudaria com 10 57 

passagens aéreas BH x Recife. Houve alguma mudança por parte do CRP-04 ou algum 58 

mal-entendido da parte do FMSM? Deliberação: Diretoria tomou ciência e informou que 59 

já foi respondido por telefone. Conselheira Odila Braga: Conselheira Odila Braga solicitou 60 

apoio para pagamento de uma bandeira trans que foi utilizada na lateral do caminhão no 61 

dia do Ele Não. Deliberação: Diretoria indeferiu o pedido, pois não é possível o CRP-04 62 

arcar com tal despesa.  CES-MG: Mesa Diretora do Conselho Estadual de Saúde de 63 

Minas Gerais encaminhou convocação para a Reunião Ordinária do CES-MG no dia 64 

15/10/2018 e minuta de Resolução SES-MG que institui financiamento destinado aos 65 

pontos de atenção da Rede de Atenção Psicossocial de Minas Gerais previstos na 66 

Política Estadual de Saúde Mental, Álcool e outras drogas. Deliberação: Diretoria 67 

informou que a colaboradora Lourdes Manchado participou da reunião representando o 68 

CRP-04. Janaína Aretha: Representante do CRP-04 na Comissão Municipal de Reforma 69 

Psiquiátrica de Belo Horizonte Janaína Aretha encaminhou solicitação de Ofício a ser 70 

enviado ao Conselho Municipal de Saúde de Belo Horizonte requerendo a homologação 71 

da Resolução CMS/BH 436/17 aprovada na 257ª Plenária Ordinária do CMS/BH realizada 72 

em 30/11/2017. Deliberação: Diretoria solicitou o envio do Ofício da Diretoria pedindo 73 

homologação e publicação da referida Resolução. Nada mais havendo a tratar, encerrou-74 

se a reunião e eu, Délcio Fernando Guimarães Pereira, lavrei a presente ata que, após 75 

lida e aprovada, será assinada por mim e pelos demais presentes. Belo Horizonte, 15 de 76 

outubro de 2018.  77 


